
tÉt ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

cÂu*na DE vEREADoRES DE LAVRAS Do suL

BANCADA DO PROGRES§I§TAS
SALA SEVERINO SILVEIRA

Fone: (55) 3282 - 1861 Emait: bancadapplavras@hotmail.com
Rua Adão Teixeira da Sitveira -

\

RENoVÂÇÃo e ÂÇÃo
2g2tl2A24

INDICAÇÃO 7212021

Senhora Presidente,

Os Vercadores signatários desta, inelicam após ouvido o Plenário, na foma
regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o seguinte.

*Que seja estudada a possibilidade de enuio de projeta de lei a esta Casa,
vtsando à autorização para a concessão de unifornus escolares aos alunos regulurmente
mutriculados na Rede Munícipal de Ensino, compreendendo os alunos da Educação Infuntil e
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JUSTIFICATTVA:
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Nossa indicação tem como justificativa fornecer, de fonna gratuita, aos

àiunús da iede inunicipai, unifoRrres, oíercceiidu iiiaiur iguaitiade ÊtriLe todús. Essà padionização,
com o nome da instituição, também ajuda na identidade da escola e identificação dos alunos,
proporcionando segurança e o controle na entrada de pessoas não autorizadas e que não fazem
parte da rede escolar nos estabelecimentos de ensino.

Entendemos que melhorar a qualidade da educaÇão não está restrita apenas
ao ingresso e permanência do aluno na escola, mas também em proporcionar igualdade,
pertencimento e cidadania ao ambiente escolar.

A necessidade de comunicação e intrínseca ao ser humano, pois vivemos
em peÍmanente interação com a realidade que nos cerca e com as outras pessoas, por isso a
--^^--:Ã^ J- ^ :.*--^+â-. -i- .I- -,L--- -^ -^-t:- i-^1.,,íJ^ ^ ^^^.ir- --- ^-^^.1- t- )^ ^lrççç}]lLr<lLlç ç rrlrpuil,tulul(t uu altLfllu 5ç strllatr 1ltl-tutuu g auçltu tld' (iJLUl(l uultlt LUtt tuLlu ç.

consequentemente, preparado para exercer, futuramente, a vida em sociedade.

Preocupamo-nos, principahnente, em amparat os alunos rnais carentes, em
períodos de clirna frio, cujos pais e/ou responsáveis têm dificuldades financeiras para prover o
vestuário aos filhos.

Sabemos que para esta indicaçâo ter o acolhimento do Poder Executivo
Municipal, deve estar prevista nas leis orçamentárias. Adiantamos, entretanto, que e nossa
intenção tratar no momento propício, quando da indicação de emendas aos projetos em questão, se
for o caso.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores, 20 de julho de 2A2l
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